

# SALIR, CAMINAR Y SEMBRAR

## SIEMPRE DE NUEVO

Con estos tres verbos, llenos de fuerza y sentido en nuestra vida de Fe y siempre teniendo la vista en la novedad del Señor y su Palabra, surge para este año el lema para celebrar el día de la Acción Católica y el Apostolado Seglar.

Acción Católica  
y del Apostolado  
Seglar

Solemnidad de  
Pentecostés

domingo  
4 de junio  
2017



En el mensaje que este año lanzan desde la CEAS, (comisión episcopal de apostolado seglar) se nos alienta al laico a vivir en salida.

Hablar de laicado es significar una Iglesia que se encarna en la sociedad de hoy.

Se nos hace una llamada a recuperar la fe en el ámbito de lo público. Hay necesidad de cristianos que hagan visible la acción del Espíritu en el día a día de la vida familiar, laboral, cultural y social.

Es tiempo de SALIR, y el primer paso es salir de nosotros mismos, nuestra fe es expansiva. No es

tiempo de recluirse, ni personal ni comunitariamente. Para esta salida se nos invita a ver la realidad que nos rodea y a reconocer nuestros vacíos, nuestras heridas y las de todas las personas de nuestro entorno social. Vayamos al encuentro de toda realidad sufriente para transmitir la misericordia de Dios.

Es tiempo de CAMINAR, los cristianos nos dicen nuestros obispos no deambulamos por el mundo, tenemos un fin, una orientación última que da sentido a nuestra vida. Jesús es el Camino, la Verdad y la Vida. Es un tiempo de caminar sabiendo que Él siempre camina junto a nosotros. Y juntos como Iglesia, caminamos siguiendo sus pasos. La fe genera un dinamismo vital, que nos debe impedir quedarnos quietos. Tenemos que ahondar en nuestra vocación como bautizados. Dios nos propone siempre caminar y acercarnos más a Él y a los hermanos.

Es tiempo de SEMBRAR, sembrar la Palabra de Dios en el corazón de todos los hombres. "Todos somos llamados a ofrecer a los demás el testimonio explícito del amor salvífico del Señor, el cual nos ofrece su cercanía, su Palabra, su fuerza y le da un sentido a nuestra vida." (Evangelii Gaudium nº 121)

SIEMPRE DE NUEVO, no se trata tanto de hacer cosas nuevas, que también debemos, sino hacer nuevas las cosas que hacemos. Esto pasa por apostar por la autenticidad. Todos somos llamados a ser evangelizadores con Espíritu, personas que arraiguen su vida en Cristo para ser sus testigos. Él es quien sostiene y anima nuestra acción evangelizadora, suscitando en nosotros el deseo de vivir siempre el dinamismo de la fe, que es también el dinamismo del amor.

Un año más vivir Pentecostés es entender que Dios tiene un plan para cada uno de nosotros, un proyecto de vida que nos encamina a ser felices y a sentirnos corresponsables en la construcción de su Reino, no olvidando que la corresponsabilidad supone una responsabilidad compartida. Vivir Pentecostés es vivir en estado de misión desde el kerigma, desde el primer anuncio, este debe ocupar el centro de la actividad evangelizadora y todo intento de renovación eclesial

Ana I. Gil Valdeolivas

Delegada diocesana A. Seglar

# Pentecostés

## 2017



### Vigilia

3 de Junio

Claustro Adoratrices

22,00 horas

4 de Junio



Concierto



# "Brotos de olivo"

parque de La Concordia

de 19,30 a 21h